

# **Protokoll der Fachschaftsratsitzung # 2**

## **vom 12.12.2006**

**Anwesende:** Benjamin S., Benjamin T., Dave, Dino, Dominik, Fabian, Felix,  
Kim, Leo, Michael, Tim  
**Gäste:** David, Jan, Mark  
**Protokollant:** Tim  
**Sitzungsleitung:** Kim

### **Inhaltsverzeichnis**

1. Protokoll	2
2. Post	2
3. Berichte	2
4. WV: Kiosk	3
5. Protokollschrank HKES	3
6. WV: Preise fürs Daddelevent	3
7. O-Phase	3
8. LLP	3
9. Wiki-Rechte	4
10. Chaos im Archiv	4
11. Chipkarten/Schlüssel	4
12. Sonstiges	4

# 1 Protokoll

Leos und Kims Protokoll wurden jeweils angenommen.

## 2 Post

- Brief von Hi:Tech + unzählige aktuelle Ausgaben vom gleichnamigen Magazin

## 3 Berichte

- Frau Förster vom ZfS wird demnächst auch Informationen über den FSR publizieren.
- Das Formular für ein kostenloses Abonnement der Zeitschrift Planet Aerospace wurde ausgefüllt und weggeschickt. Zudem steht eine zweite Spülmaschine jetzt im Archiv.
- Die Arbeitsgemeinschaft Kommunikation hat sich zum ersten Mal getroffen.
- Dave berichtet von der KIF 34,5 aus Graz, zu den von ihm besuchten AKs:
  - Wohin mit Studiengebühren?
    - Betreute Lernräume
    - Softskillkurse
  - Beratung und Betreuung?
    - Es gibt keine Empfehlung auf die Frage: „Sind Profs oder Studis die besseren Mentoren?“.
  - KIF Wiki
    - Die Diskussion ob Mediawiki oder Dokuwiki führte zu keinem Ergebnis, allerdings sind die Strukturen des Inhaltes klar.
  - Datenschutzkonforme Chipkarte
    - Um eine datenschutzkonforme Chipkarte zu erzeugen, ist ein sehr hoher Aufwand von Nöten, weswegen die Chipkarte sehr teuer würde.
    - Sinnvoll wäre es, wenn jede zugriffsberechtigte Stelle sich vor dem Zugriff autorisiert und lediglich auf seine Daten zugreifen kann, die sie vorher auf der Karte gespeichert hat.

Alles in allem war es eine spaßige KIF in einer sehr schicken Stadt.

- Die Party AG hat für die Weihnachtsfeier persönlich die Lehrstühle eingeladen.
- Laut Studentenwerk lohnt sich der Automat in der OH14 nicht und wir dürfen in Eigenregie Nahrung verkaufen.
- Das Geld aus unserer Kaffekasse wurde zwischen Montag, dem 11.12.2006 um 18 Uhr und Dienstag, dem 12.12.2006 um 8 Uhr, geklaut.

## **4 WV: Kiosk**

Es kam die Frage auf, wie wir weiter mit dem Snackverkauf verfahren? Da bei der Diskussion kein Ergebnis in Sicht ist, wird beschlossen den Austausch der Gedanken auszulagern und die Ergebnisse auf der nächsten FSR-Sitzung ausführlich zu besprechen. Dominik und Ramin möchten sich diesbezüglich mit weiteren Freiwilligen zusammensetzen.

*Dominik geht.*

## **5 Protokollschrank HKES**

Es wurden 12 HKES mehr als geplant benötigt. Der elektronische Protokollschrank soll noch in diesem Semester in Betrieb genommen werden.

„Sollen 12 weitere HKES für die Schrank AG genehmigt werden?  
Abstimmung: 9 dafür, 0 dagegen, 1 Enthaltung

## **6 WV: Preise fürs Daddelevent**

*Benjamin T. geht zum Dekanat.*

Die Retro Gaming AG hat Preise besorgt im Wert von 34 € für ein Daddelevent am 14.12.2006 um 18 Uhr im OH14. Die Kosten sollen durch eine Teilnahmegebühr im Wert von 1 € wieder eingespielt werden.

Die Retro Gaming AG möchte eine Risikoabsicherung im Wert von 34€

Abstimmung: 7 dafür, 0 dagegen, 2 Enthaltungen

## **7 O-Phase**

Es wurde festgestellt, dass wir noch kein Dreigestirn haben. Der FSR beschließt aktiv nach Kandidaten zu suchen um eine gute nächste O-Phase zu gewährleisten.

*Benjamin T. kommt wieder.*

## **8 LLP**

Es kamen die Fragen auf, warum der LLP noch nicht für dieses Semester gemacht wurde und ob er denn überhaupt noch gemacht wird.

Es wird berichtet, dass durch die Verzögerungen des letzten Semesters die finanziellen Mittel für dieses Semester nicht beantragt werden konnten, ein neues Team aber schon

bereit steht. Nach einem kurzen Gespräch mit dem Dekanat ergibt sich, dass der LLP ausreichend Mittel zur Verfügung hat und man mit der Arbeit umgehend beginnen kann.

## **9 Wiki-Rechte**

Das Wiki soll offener werden. Dave will dafür die Arbeitsgruppen fragen, ob deren Bereich geöffnet werden kann. Weiterhin will er die Gremien soweit öffnen, wie er es für unbedenklich hält.

## **10 Chaos im Archiv**

Da das Archiv momentan eher einer Müllhalde ähnelt, wird beschlossen, den Müll zuzuordnen, damit die entsprechenden Personen ihn selbst entfernen. Dave, Dino und Leo erklärten sich dafür bereit.

## **11 Chipkarten/Schlüssel**

Es wird zu Diskussion gestellt, wie es mit Personen aussieht die keine Chipkarten/Schlüssel mehr haben sollten. Es wird das Ergebnis festgehalten, dass wir einem Monat nach ausscheiden aus dem Amt, die Chipkarten/Schlüssel anfordern.

Meinungsbild: „einstimmig dafür“

## **12 Sonstiges**

Unser Tutoren-Beauftragte möge bitte überlegen, wie stark Leute bezahlt werden sollten und wie leistungsfähig sie sein müssen, um ein Tutorium halten zu können. Ramin möge dafür bitte eine Übersicht erstellen und Werbung für Tutoren machen.